

PlantaDoce.

Entorno

La llegada de turista se multiplica por ocho en marzo, pero sigue por debajo de los niveles prepandemia

En el tercer mes del año, España acogió a 4 millones de turistas internacionales frente a los 491.427 turistas del mismo mes del año pasado. El gasto turístico se situó en marzo en 5.069 millones de euros, frente a los 544 millones de marzo de 2021.

PlantaDoce
5 may 2022 - 10:48



España recupera la llegada de turistas. En marzo, el país acogió a 4 millones de turistas internacionales, multiplicando por ocho las llegadas frente al mismo mes del año pasado, cuando vinieron a España 491.427 turistas. Con todo, la cifra continúa estando por debajo de los niveles prepandemia, cuando llegaron a España 5,6 millones de turista, según la Estadística de Movimientos Turísticos en Fronteras (Frontur) publicada hoy por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-llegada-de-turista-se-multiplica-por-ochos-en-marzo-pero-sigue-por-debajo-de-los-niveles-prepandemia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El gasto turístico también se disparó en marzo, pasando de 543 millones de euros en el tercer mes de 2021 a 5.069 millones de euros de marzo de 2022. Con todo, el gasto todavía se encuentra por debajo de los niveles prepandemia. En marzo de 2019, los turistas que llegaron a España desembolsaron 6.034 millones de euros.

El gasto medio por turista se situó en 1.257 euros, un incremento interanual del 13,6%. El gasto medio diario, por su parte, creció un 20,4% en marzo, hasta 157 euros, según la Encuesta de Gasto Turístico (Egatur).

Reino Unido ha sido el principal país de procedencia de los turistas que vinieron a España en marzo, copando el 20,5% del total. Le siguieron Alemania y Francia, con 608.803 turistas y 456.592 turistas, respectivamente. El INE también destaca el incremento de las llegadas de turistas procedentes de Irlanda, Estados Unidos y Países Nórdicos.

En marzo, el gasto turístico en España alcanzó 5.069 millones de euros

En el acumulado de año, entre enero y marzo, el número de turistas que visitaron España rozó los 9,7 millones. En el mismo periodo del año anterior, llegaron alrededor de 1,2 millones de turistas internacionales al país.

Por destinos, **Canarias fue el favorito por los turistas en marzo**, copando el 27,9% del total. Le siguieron Cataluña y Andalucía, que concentraron el 17,5% y el 15,1% de llegadas respectivamente en el tercer mes del año.

La Encuesta de Gasto Turístico (Egatur) se realiza de forma mensual para obtener información sobre el gasto turístico realizado por visitantes no residentes en España en sus viajes al país. Para su elaboración, se siguen las definiciones y recomendaciones internacionales de la OMT y de Eurostat.

PlantaDoce.

La Encuesta de Movimientos Turísticos en Frontera (Frontur), por su parte, también se realiza mensualmente para estimar el número de visitantes no residentes en España que llegan al país y conocer las características principales de sus viajes. Este indicador también se elabora siguiendo las definiciones y recomendaciones internacionales de la OMT y de Eurostat.